## Grossratsbeschluss Über die Verlängerung des Grossratsbeschlusses über das Globalkreditsystem im Spitalbereich

Entwurf der Regierung vom 1. Oktober 2002

Der Grosse Rat des Kantons St.Gallen

hat von der Botschaft der Regierung zum Voranschlag 2003 vom 1. Oktober 2002 Kenntnis genommen und

erlässt

als Beschluss:

- Der Grossratsbeschluss über das Globalkreditsystem im Spitalbereich vom 13. Januar 2000¹ wird für die kantonalen Psychiatrischen Dienste und die Geriatrische Klinik des Bürgerspitals St.Gallen bis 31. Dezember 2003 verlängert.
- 2. Dieser Beschluss wird ab 1. Januar 2003 angewendet.

1

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> sGS 320.10.